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プラス意見 

○ボランティア活動の裏面、問題が聞けてよかった。 

○ボランティア活動の理解には体験型の講座が有効であり「まさかの時」に役立つと考

える。とても有意義な集いになったと思う。 

 講師を務めて頂いた皆様に感謝したい。 

○毎年、行うこと（参加）が大切と思い来年も参加します。 

○市で災害が発生した場合のボランティアセンターの活動方法。連絡方法等を広報

で知らせてほしい。 

○テレビ等のワイドショーなどで災害があるたび災害の心がけ等を放映され、ほとんど

の人が他人事とはいえ、その被害がもし自分の身におきたらと考えますが、まもなく他

人事と忘れてしまします。 

 何度もこういう講座を受けて、くり返し自分のこととして対策を考える。自分にもいつか

起こるという危機感を感じること、自分自身が自分を守るということがよく分かりました。 

大切なことだと思います。 

○今日の災害ボランティア（集い）にこれてよかったです。 

 今後、町内に帰り役に立てたいと思っております。 

○服装について、災害時の対応として運動靴、帽子、リュックサック等の必要と感じま

した。 

○外部から参加させて頂きました。大変勉強になりました。ありがとうございました。 

 

マイナス意見 

○（前半）講師の言葉が聞きづらかった。 

○講演の質問を多く時間を取って下さい。 

○市民の方々への参加要請は？市民のものにしたらどうか！ 

○質問したい事があったが時間がなくて出来なかった。 

 不眠、酒、身障者、プライバシー、疲労感等、旭市へ支援に行った時多くのことを感

じたので。 

○木更津市はボランティア活動をしている人や地域が片寄っている。 

 これを市内全域に広げていく活動が必要。何が足りない為にこのようなことが起きて

いるのか、ニーズが生まれたり（少子高齢化等）、災害予測等がある中で地域ボランテ

ィアや変化と対応した地域福祉活動が片寄っている現実。 

○自分はボランティア活動をする上で世代間のつながりが弱いと感じております。高齢

化が進む中、世代を超えた地域のつながりが必要だと思います。是非、そんなきっか

け作りの場の提供を希望します。 

○少人数で交流（体験）が出来ればいいと思いました。 

○（会場のことで失礼ですが）この会場はいつも聞き取りにくい。耳のせいばかりとは思

えないが。 

○木更津市のボランティア活動についての資料など判らなくて（知らなくて）申し訳あり
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ませんが、受援のための方策はあるのでしょうか？（市全体として、又、各地区毎の開

設について）市全体としての活動方策など存在が知りたい。 


